

大謝名小のスタ場!!!

2023, 7, 25(火)

第34号

宜野湾市立
大謝名小学校

校内新聞

「スタ場」とは、「スタートの場」「スタディの場」「スターの場」を表しています。

3ページあります

がんばって
いますね

朝のラジオ体操

先週の金曜日から夏休みに入りました。

けがや病気、事故にあわないよう気をつけながら、安全・安心を第一に有意義に過ごしてください。

さて、校長先生は、各地域の朝のラジオ体操におじゃましています。今日までに「大謝名団地」と「大謝名」をおとずれました。午前6時30分という早い時間に、たくさんの大謝名っ子と保護者の方々がラジオ体操をしていました。そのようすをあとに紹介します。



おめでとう！
宜野湾レッドシャークス
九州大会へ派遣

先週、6年生のしょうのすけさんとがくとさんが、野球部「宜野湾レッドシャークス」の第45回稲尾杯少年野球大会（九州大会）への派遣が決まったことを報告に来てくれました。すばらしいですね。8月12～14日の大会、全力を出し切り、よい結果になることを期待しています。派遣への応援等は、母会へお声かけください。

がんばってね！



先生方へ派遣決定の報告を堂々と言えました



ラジオ体操
大謝名団地



「大謝名団地」のラジオ体操のようすです。おじいさん、おばあさんもいっしょに元気よく体操をしていました。なかには、夏休みだけでなく、ふだんの日にもラジオ体操に参加している子もいます。



大謝名団地自治会と本校栽培委員会が植えた花



ラジオ体操第一・第二とも伸びやかに体操しています



どこの筋肉をほぐしているかしっかり意識してね



ラジオ体操が終わったら、カードにスタンプをおしてもらっていました



ラジオ体操 大謝名



「大謝名」のラジオ体操のようすです。5・6年生がリーダーとなって、体操を進めていました。

去年は1日しかできなかったということですが、今年は保護者の方もたくさんいらして、とてもにぎやかでした。



ラジオ体操が終わったら、6年生がお世話をしながら下の子たちを並べたり、カードにスタンプをおしたりしていました

